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マニー株式会社

本社食堂

マニー株式会社の発展を願って

－社外取締役退任のごあいさつ－

林 明夫

マニー株式会社が委員会設置会社に移行した 2004年から 6年間、社外取締役を務めさせてい

ただいた林でございます。社外取締役の任期は最高何年までが適切であるかという議論を数年前

から行いまして、6 年が適当であろうという結論に至りました。ただ、6 年目の取締役が複数い

る今回のような場合は 2人同時に退任すると不都合が生じるかもしれないので、例外として 7年

目を認めることにしました。今年は 2人が 6年目を迎えますので、私が退任させていただくこと

になった次第です。

株主の皆様には 6年間大変お世話になりました。マニーのガバナンスの強化のためにどれだけ

お役に立てかわかりませんが、皆様の御理解と御協力に感謝申し上げます。社外取締役に対して

の執行役の皆様はじめマニーからの情報開示は素晴らしく、役職者からの業務や出張報告書、取

締役会にあたっての情報提供量は膨大なものがあり、社外取締役の任務を遂行するにあたって非

常に有益でありました。株主の皆様の利益を最大限化するために、また、ベトナム、ミャンマー、

ラオスの現地法人や日本で働く皆様、執行役はじめ役職者の皆様の御努力に報いるために、そし

て、マニーの発展を願いながら社外取締役としての任務を全うしたく他の 3名の社外取締役の皆

様とともに 6年間を過ごして参りました。

株主の皆様の御多幸とマニーの発展をお祈りいたします。本当に有難うございました。


